



ARACELY MARTÍNEZ

La empresaria Altagracia Gómez, en la Cámara de Diputados.

México “puede ser líder global, a pesar de los aranceles”

PATRICIA RAMÍREZ

El anuncio del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de que habrá aranceles a muchos países podría permitirle a México mantener en cierta medida su competitividad, aseguró Altagracia Gómez, coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización.

Al participar en un foro en la Cámara de Diputados, aseguró que el país debe estar preparado ante cualquier escenario y la posible aplicación de aranceles.

Consideró que México puede y debe ser líder en la resolución de problemáticas compartidas que se están enfrentando a nivel mundial, en temas de comercio justo en la región y de migración, seguridad y salud pública. “Todos, desde nuestro ám-

bito, tenemos que dar un paso al frente con unidad, propuestas y resoluciones a futuro”, señaló en su participación.

Comentó que se ha hablado mucho del reto que enfrenta México y el mundo ante grandes cambios, no sólo de política comercial internacional, sino de avances tecnológicos y geopolíticos importantes que son pertinentes.

“La realidad es que desde hace más de un año el empresariado mexicano se sumó de diferentes formas al ejercicio de diálogos por la transformación, que fue un ejercicio no partidista ni político de hablar con los distintos sectores de la población, en este caso, el sector empresarial, cámaras, asociaciones, representaciones comerciales de distintos países, y empresas que están en los estados, en beneficio del país”, precisó.

La empresaria dijo que en México hay áreas de oportunidad, como lograr conjuntar las políticas industrial y comercial.